



ACTUALIDAD

DIARIO AUSTRAL | VIERNES 13 DE DICIEMBRE DE 2024 |

# Promueven la historia de Valdivia mediante una encuesta y con fotografías antiguas

**VÍNCULO.** Municipalidad habilitó puntos de información para compartir diversos archivos con la comunidad.

La Unidad Patrimonial de la Municipalidad de Valdivia puso en marcha una nueva instancia de mediación comunitaria llamada "Redescubriendo nuestro patrimonio". Consiste en la habilitación de puntos de información en espacios públicos donde es posible ver fotografías antiguas de la ciudad y responder una encuesta sobre el valor patrimonial de 43 inmuebles ubicados en distintos lugares de la capital regional. Entre ellos: Club Español, Ex Casa Llorente - Farmacia Cruz Verde, ex Tienda Pazos - Farmacia Salcobrand y Ex Casa Hettich-Biblioteca Pública Fray Camilo Henríquez. Cerca de 250 personas han participado en la instancia.

## LA IMPORTANCIA

La directora de la Secretaría Comunal de Planificación (Secplan) del municipio local, Javiera Maira, realizó un positivo balance de la propuesta.

"Estamos muy felices de la acogida del público que nos ha acompañado en las dos primeras exposiciones que hemos hecho en el centro de Valdivia, porque esto ha generado lo que estábamos esperando, que es el intercambio de información, el activar la memoria ciudadana evocando recuerdos asociados a nuestra historia, que es



PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA



PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA

“Tenemos una historia que no todas las ciudades la pueden relatar. Y eso hay que dárselo a saber más a la gente y que todo este espacio sea más seguido”.

**Claudio Montecinos**  
Guía Turístico

muy rica, al ser Valdivia una de las ciudades más antiguas de Chile, un valor que no muchas veces se reconoce, pero que con estas actividades nos damos cuenta del interés que despierta en la ciudadanía", dijo.

Claudio Montecinos, guía

LA UNIDAD PATRIMONIAL MUNICIPAL FUNCIONA DESDE EL AÑO PASADO.

turístico que pertenece a la Asociación de Guías Fluviales de Valdivia, fue uno de los interesados en conocer más sobre el pasado de Valdivia.

"Somos una ciudad llena de historia y de gastronomía alemana y española. Tenemos



PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA

UN PANEL CON IMÁGENES DE 43 INMUEBLES DE ALTO VALOR PATRIMONIAL HAN SIDO EXPUSTOS EN LA VÍA PÚBLICA.



PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA

**250**

personas aproximadamente participaron en las actividades de difusión. El martes fue la jornada más reciente.

no en el que la ciudadanía podrá reconocer aspectos significativos del centro de la ciudad, estableciendo por ejemplo los límites de este de acuerdo a su propia percepción.

La Secretaría de Planificación Comunal de la Ilustre Municipalidad de Valdivia implementó dicha Unidad Patrimonial en marzo de 2023, con financiamiento de la Subdere, asesorando en diferentes proyectos del municipio que contengan componentes patrimoniales, lo que permite anticipar acciones ante, por ejemplo, posibles hallazgos arqueológicos en obras municipales. 